

Nombre de alumno: Vázquez García Ezequiel

Nombre del profesor: Cruz Eduardo Ángel

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Seminario de Tesis

Grado: 8 Cuatrimestre

Grupo: ``A``

Introducción

En este ensayo y delimitación del temario de tesis veremos lo importante delimitar un tema de investigación, este parcial es muy importante aprender de cómo realizar una delimitación para poder realizar una tesis, esta materia es muy importante en el ámbito de una investigación, porque nos proporciona todas las herramientas posibles de cómo hacer una investigación de tesis, por eso esta materia es muy importante porque nos orienta a cómo hacer la investigación y, como empezar o comenzar a hacer una tesis.

Como delimitar un tema de investigación

La delimitación del tema es un proceso donde el cual nos enfocamos en un tema de investigación de interés, para desarrollar el trabajo de investigación, definir un tema consiste más bien en concentrarse en un ejercicio de difícil resolución se trata de transformar un tema de estudio o una idea de investigación en un problema que es necesario resolver, una investigación es experimentar y saber más de un tema.

``Se considera que un trabajo de investigación comporta en lo esencial tres etapas, a saber: recuperación de la documentación, organización lógica de la información recuperada y redacción de un texto de contenido sólido y forma agradable`` (Medellin, 2006)

Conclusión

Como mencionamos en la introducción de este ensayo que esta materia es muy importante, porque nos orienta a cómo realizar una delimitación y prácticamente llevarnos al desarrollo de la investigación, por eso antes de realizar una investigación es necesario elegir un tema de interés, y que con esta materia nos oriente a delimitar el tema y desarrollar la investigación.

Delimitación del tema de investigación

Tema: Gastroenteritis

Problemática: Factores que provocan la gastroenteritis en caninos

Población de estudio: Caninos hospitalizados en el Hospital Veterinario Dr. Moreno

Lugar de estudio: Comitán de Domínguez, Chiapas, México

Duración de la investigación: 4 meses

Título del trabajo: Gastroenteritis en caninos hospitalizados en el Hospital Veterinario Dr. Moreno, en Comitán de Domínguez, Chiapas, México